
令和元年度 第１回介護保険運営協議会 会議結果 

 

日時 令和元年１０月２日（木） 午後３時から 

                 場所 佐嘉神社記念館 ３階会議室      

 

【出席委員】 

古賀会長、吉原副会長、愛野委員、伊東委員、上野委員、上村委員、江打委員、江越委員、

片渕委員、釘本委員、坂井委員、凌委員、陣内委員、田代委員、田中委員、藤佐委員、 

徳丸委員、中下委員、鍋田委員、西山委員、橋本委員、東島委員、藤岡委員、 

藤﨑委員（代理）、藤瀬委員、松尾委員、御厨委員、吉田委員、大城委員、熊谷委員 

 

【欠席委員】 

荒木委員、岡部委員、北川委員、倉田委員、黒田委員、島内委員、久野委員、廣岡委員 

 

【事務局】 

岩橋事務局長、石橋副局長兼総務課長兼業務課長、一番ヶ瀬認定審査課長兼給付課長、 

谷口給付課参事兼副課長兼包括支援係長、 

宮崎総務課参事兼副課長兼行財政係長兼広域係長、 

古賀認定審査課副課長兼介護認定第一係長、川原業務課副課長兼業務係長、 

松枝総務課庶務係長、中島認定審査課認定調整係長、萩原認定審査課介護認定第二係長、 

木村給付課主幹兼給付係長、小副川給付課指導係長、南里業務課賦課収納係長 

 

【会議結果】 

１ 開会（午後３時００分） 

２ 委嘱状交付 

３ あいさつ  

４ 議事 

議事１ 令和元年度主要事業について ・・・・・・・・・・・・・・・・・ 承認 

議事２ 平成３０年度地域支援事業について ・・・・・・・・・・・・・・ 承認 

議事３ 平成３０年度主要事業の実績報告について 

 ５ 閉会（午後４時３０分） 



【主な委員意見等】 

議事１ 平成３０年度主要事業について 

案件２  保険者機能強化推進交付金 

◇委員   神埼市について評価指標の採点は上がっているが、令和元年度の交付金が 

平成３０年度より減っている。なぜか。 

◆事務局  満点が６１２点から６９２点へ引きあがっている。そのため、採点が上が

っていても、満点に対する割合が下がっているため、交付金が減っている。 

 

議事２ 平成３０年度地域支援事業について  

 案件２ 平成３０年度構成市町における地域支援事業の実施状況 

◇委員   小城市のオレンジ大学について、年々参加者は増えているようだが、活動

場所はどこか。 

◆事務局  オレンジ大学は５年前から事業を継続してやっている。その受講者は、オ

レンジサロンやオレンジカフェといった場で活動している。 

◇委員   成年後見制度利用支援事業について要件を確認したい。 

◆事務局  認知症高齢者等としており、介護認定を受けている方とは限らない。ただ

し、低所得者という要件はある。 

◇委員   成年後見制度利用支援事業について、市町申立てに関わらず、低所得者 

の場合、市町の判断で報酬の助成を行えるように変わったはずでは？ 

◆事務局  市町申立てに関わらずできることになっているが、市町ごとに要綱を定め

て行ってもらっている。 

 

議事３ 平成３０年度主要事業の実績報告について 

 案件４ 介護保険料の賦課収納状況 

◇委員   介護保険料の差し押さえの話が出たが、滞納されている方は様々な問題を

抱えているかと思うので、法的な判断が必要な際にはご相談ください。 

◇委員   滞納に対する差し押さえの問題は、経済状況を把握してないと大変なこと

になる。国保の件でも生活が厳しいなど色々な問題がある。機械的に行わず

に、また、審議会などで報告をしていく必要があると考える。 

◆事務局  状況を確認して総合的に判断しながら行っていく。差し押さえ等の結果に

ついては、しっかりと報告を行っていきたい。 

 


